

あおなみ-Blue Wave-

学校ホームページはこちらから→



1学期の折り返し

6月に入りました。夏休みまで土日を除くと、登校回数は35回です。これを多いと感じるか少ないと感じるかは様々かと思います。

ただ、4月と5月の登校回数が33回であることを考えると、1学期の折り返しの時期とも言えます。

4月当初に子どもたちはそれぞれに今年度の個人のめあてや学級のめあてを立てていると思います。それがどの程度達成できているか振り返ることで、自分の現在地を確認できると思います。

学校としても、6月9日（月）～13日（金）の間に学校評価アンケートを実施予定です。2か月余りではありますが、統合後の本校の成果と課題を見取り、今後の学校運営に生かしていきたいと思います。

水無月

日本では、1月を睦月（むつき）、2月を如月（きさらぎ）と言い表すことがあります。では、6月はというと、水無月（みなづき）と言い表されます。

梅雨の時期でもあり、水が有ることの方が多いと思いますが、なぜか水が無い月と表現されます。

いくつか説があり、雨がたくさん降って、天に水が無くなってしまう月という説や、「無」は元々「の」という読みがあてられ、水無月を「みずのつき」と読み、田んぼに水を引き入れる月という意味であったという説があるそうです。

私たちの身の回りには何気に使っている言葉がありますが、その由来を紐解くとおもしろい発見にたどり着くことがあります。

学年が上がるにつれて、自主学習の課題が出ている学年もあります。何か特別なことでなくとも自主学習の題材は意外と身の回りにあるのかなと思います。

水泳指導

今月から水泳指導が始まります。比較的多くの子どもたちは水泳の時間を楽しみしていることが多いと思います。しかし、水の中は普段と勝手が違うこともあります。安全に十分留意して指導を行いますが、子どもたちにも水泳を行う上での約束をしっかりと守って水泳を行ってほしいと思います。